

Tatequieto a **Ecopetrol** en el río Guayuriba



17 diciembre 2020 in **Actualidad Regional**

Luego de una visita técnica por parte de diferentes entes de control y la comunidad al río Guayuriba, Cormacarena determinó suspender las actividades que realiza esta empresa en el río, debido a su evidente contaminación y presencia de **petróleo** en sus aguas.

Esta visita estuvo a cargo de la Fiscalía General de la Nación y de la comunidad donde se determinó suspender vertimiento de 1.564 litros de aguas tratadas por segundo del campo de producción de Acacias, que recoge la disposición de las aguas de Chichimene y Castilla de **Ecopetrol**.

Ante esta situación el Andrés Felipe García Céspedes director de Cormacarena afirmó que todas las empresas que laboren en el río deben cumplir con todo el marco legal ambiental, de no ser así estas deberán suspender sus actividades de extracción en el río Guayuriba.

Contenido Relacionado



ACTUALIDAD REGIONAL

Toque de queda para navidad y año nuevo

17 diciembre 2020



ACTUALIDAD REGIONAL

El Mirador del Centro Geográfico de Colombia abrió sus puertas

17 diciembre 2020



ACTUALIDAD LOCAL

Detalles sobre el proceso de insolvencia de Primavera

16 diciembre 2020

NOTICIA ANTERIOR

El Mirador del Centro Geográfico de Colombia abrió sus puertas

SIGUIENTE NOTICIA

Toque de queda para navidad y año nuevo